

frant, eine Verschanzung? Glaubst Du, diese Blätter da seien kugelfest? Nein, und wenn auch jetzt die Indianer nur zwanzig Köpfe stark sind, so darf doch bloß eine Kugel aus unsern Carabinern einen der rothen Teufel zu Boden strecken, um hier alsbald hundert andere zu versammeln. Gott verzeihe mir meine Hartherzigkeit; allein sie ist nothwendig.“

Fabian bestand nicht länger auf seinem Verlangen, als Rosenholz den letztgenannten Grund geltend gemacht hatte. Auch war derselbe nur zu einleuchtend, und Fabian wußte nicht, daß die Hauptmasse der indianischen Truppe auf das Lager Don Estevan's losgegangen war.

Während dieser Zeit floh der weiße Reiter wie ein Mensch, dem kein anderes Hilfsmittel mehr übrig bleibt, als die Geschwindigkeit seines Pferdes. Schon konnte man seine Gesichtszüge sehen, die durch den Schrecken ganz verstört waren. Er war nur noch zwanzig Schritte vom Flusse entfernt, als der Lasso eines Indianers ihn erfaßte, und der Unglückliche, mit Heftigkeit aus dem Sattel gehoben, das Gleichgewicht verlor und auf den Sand geschleudert wurde.

### Zwölftes Kapitel.

Nach dem Triumph- und Freudengeschrei, welches die Gefangennahme und den Sturz des unglücklichen weißen Reiters bezeichnete, trat einen Augenblick eine tiefe Stille ein. Die drei Männer auf der Insel wechselten einen Blick der Bestürzung und des Mitleids.

„Gott sei gedankt!“ sprach Fabian, „sie haben ihn doch nicht umgebracht.“

Und in der That stand der Gefangene, obwohl in Folge seines